

# Promete Del Moral crear unidad contra el crimen

ORLANDO SALINAS CESÁREO

**El objetivo es que cada crimen sea investigado y castigado con duras penas**

**C**HALCO, Méx.- Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición "Va por el Estado de México", conformada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio creará una Unidad Especializada para que cada crimen sea investigado y castigado con penas contundentes.

La mañana de este miércoles la candidata aliancista Alejandra del Moral visitó el municipio de Chalco, donde llamó a la población a la reconciliación, a sumarse a su proyecto e invitar a miles de mexiquenses para ganar las elecciones del próximo 4 de junio.

"Desde aquí desde Chalco continuamos con este caminar hacia la gubernatura del Estado de México juntas y juntos caminaremos para alcanzar el 4 de junio la victoria, vengo hoy legalmente como su candidata a la gubernatura del Estado de México a pedir su confianza, a pedir su voto y que me ayuden a salir a convencer a miles de mexiquenses que necesitamos para ganar.

"Soy Alejandra del Moral, una mujer franca, entregada, entera, auténtica, lo que ven es lo que hay, y saben que podrán encontrar en mí siempre una mujer de palabra", expresó.

Del Moral presentó su proyecto de seguridad en el que se basa en cero tolerancia, el que la hace la paga y que cada crimen sea investigado y castigado con penas contundentes.

Para ello, detalló, creará la Unidad Especializada para la investigación dentro de la policía estatal para que los delitos se investiguen desde esta institución y que garantice que los delincuentes no salgan de la cárcel.

Dijo que además se protegerá a las víctimas, especialmente a las niñas y mujeres, las cuales contarán con un botón de alerta en su celular, el cual estará conectado a la agencia de policía para que el tiempo de respuesta sea inmediato.

"Para mí el cuidar a las mujeres no es importante, es vital, ustedes van a poder tener una gobernadora que las cuide porque ustedes soy yo y yo soy cada una de ustedes", recaló.

Resaltó que la política de abrazos no funciona, y hay que poner orden, por lo que propuso seguir trabajando con el Ejército, la Guardia Nacional, la Secretaría



Los simpatizantes acompañaron a la candidata en su visita al valle de México.



Alejandra del Moral pidió salir a votar.

## PROPUESTAS

**Proteger a las víctimas**, especialmente a las niñas y mujeres

**Garantizar que los delincuentes no salgan de prisión**

**Mejorar el transporte público**, crear el seguro de desempleo

**Poner en marcha el Salario Familiar.**

Estatal de Seguridad y con los municipios.

Aseguró que cada día está convencida de que va a ganar las elecciones del próximo 4 de junio, por lo que llamó a la población a sumarse al ejército de valientes y que tomen su lugar en la batalla para defender la tierra mexiquense.

Frente a cientos de militantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza de la zona de los volcanes, aseguró que va seguir caminando y trabajando para recuperar Chalco, Cocolitlán, Ozumba, Tenango del Aire, Tlalmanalco y Valle de Chalco.

Aseguró que ella será una gobernadora de territorio no de escritorio.

En una cancha de fútbol completamente abarrotada por militantes y simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, así como vecinos interesados en

sus propuestas, Del Moral Vela sostuvo que esta elección no se trata de una coalición contra otra, o de un partido contra otro, se trata de quién tiene la capacidad para gobernar la entidad.

"Se trata de ver quién tiene la capacidad para resolver los problemas de esta tierra y querer esta tierra, es trabajarla, caminarla y sufrirla, pero también escucharla, esta elección se trata de quién tiene la capacidad de escuchar a sus mexiquenses", enfatizó.

En este evento la candidata aliancista estuvo acompañada de Jesús Zambrano, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y del diputado mexiquense del mismo partido, Omar Ortega, entre otros.

Vale mencionar que ante la renuncia a debatir por parte de la morenista Delfina Gómez Álvarez, la candidata de la alianza "Va por el Estado de México" le propuso a su contraparte debatir "donde quiera, como quiera y cuando quiera".

Desde Chalco, la abanderada dejó en claro que "rehuirle al debate es no respetar a la ciudadanía" y además lo más grave es que ni siquiera Delfina Gómez tenga propia voz para poder decidir y hablen "los hombres de su campaña".

Al visitar los municipios de Ixtapaluca y Chimalhuacán, invitó a los vecinos a sumarse a su proyecto de reconciliación y aseguró que a 10 días de que inició la cam-

paña, las encuestas marcan un empate entre las dos candidatas, pero a pesar de ello aseguró que va a ganar el próximo 4 de junio.

"Seré la gobernadora de la reconciliación y por qué de la reconciliación, porque estoy convencida de que la reconciliación es el mejor antídoto para este populismo que nos ha querido dividir entre buenos y malos, entre pecadores y redentores, aquí lo único que hay somos hombres y mujeres mexiquenses trabajadores que no queremos que nos regale nada, sólo queremos una oportunidad para demostrarle que podemos y de qué somos capaces".

Durante su discurso comentó que ante la falta de agua que existe en estos dos municipios, de ganar las elecciones habrá agua para todos.

Comentó que ante cada ataque del adversario, hará una propuesta, ante cada descalificación caminará con mayor contundencia por el territorio mexiquense.

De igual manera se comprometió a que los alumnos tengan escuelas dignas con aulas para que los menores y jóvenes continúen con sus estudios.

Detalló que a lo largo de su carrera ha sido una mujer de territorio y no de escritorio, por lo que de ser gobernadora estará a lado de la gente. "Las decisiones de Chimalhuacán se van a tomar en Chimalhuacán, no me van a tener que ir a buscar a Toluca, aquí voy a estar con ustedes", dijo.

FOTOS: CORTESÍA PRI

# Del Moral busca reforzar seguridad y dar empleo

**Su visión.** La candidata aseguró que la política será de cero tolerancia; y propone crear puerto seco en Chimalhuacán

ZULEYMA GARCÍA  
ESTADODEMEXICO

En su visita a los municipios de Chalco e Ixtapaluca la candidata de la alianza "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral, presentó su política de seguridad para inhibir la comisión de delitos en la entidad mexiquense.

"Es un tema al que hay que entrarle de frente, y la política de seguridad será de cero tolerancia aquí no hay abrazos, aquí hay que poner orden".

Ante miles de personas y acompañada por líderes del Movimiento Antorchista, propuso crear la primera Unidad Especializada para la Investigación Mexiquense dentro de la policía estatal, que busca que los elementos investiguen los delitos y a quienes los cometen para garantizar justicia para las víctimas.

"Para que la policía estatal investigue también los delitos y a los criminales que los cometen, investigando bien podemos hacer que los delincuentes no salgan y podamos muchas y mucho de los que estamos aquí, poder vivir como queremos y como merecemos".

Además aseguró que de ser favorecida en las urnas, implementará un botón de alerta en los teléfonos móviles, un botón de pánico dirigido a mujeres que estará conectado a la agencia de policía más cercana para que respondan de inmediato a las llamadas de auxilio.

## ASÍ LO DIJO

"Es un tema al que hay que entrarle de frente, aquí no hay abrazos, aquí hay que poner orden".

"El cuidado de las mexiquenses es vital, vamos a trabajar juntas por cuidarnos".

"Que Chimalhuacán tenga su propia fuente de empleo, y los que viven aquí laboren aquí".

"Hay valor, hay corazón y muchas faldas para gobernar, está elección se va a ganar".

Alejandra Del Moral  
Candidata a la gubernatura  
del Estado de México

"Su cuidado no solamente es importante, es vital, cada una de ustedes soy yo y yo soy cada una de ustedes, vamos a trabajar juntas por cuidarnos".

## Puerto seco

Ayer en su gira por municipios también acudió a Chimalhuacán, donde se comprometió a crear un puerto seco para generar empleos en la zona oriente de la entidad. Este tipo de infraestructura se trata de una terminal intermodal interior, conectada por carretera o vía férrea con una o varias terminales marítimas.

"Lo más importante, queremos que Chimalhuacán tenga su propia fuente de empleo y trabajaremos muy duro para que podamos tener aquí un puerto seco junto con Ixtapaluca para que puedan generar empleos y los que vivan aquí laboren aquí, en esta región oriente".

Ante miles de habitantes de Chimalhuacán destacó que una de sus prioridades es la gente trabajadora, por lo que también destacó que implementará un seguro de desempleo para las personas que se queden sin una fuente de empleo para sustentar a su familia.

Agregó que en las elecciones municipales esta localidad, considerada una de los bastiones más importantes del PRI pasó a manos de Morena y aseguró que se ha notado un cambio, pero no para el bien de la ciudadanía. ■



La abanderada de la alianza continúa con visitas a municipios. ESPECIAL

# Reta Alejandra del Moral a la maestra a debatir

## REDACCIÓN

Ante la renuencia a debatir por parte de la morenista Delfina Gómez Álvarez, la candidata de la alianza Va por el Estado de México a la gubernatura de la entidad, Alejandra del Moral Vela, le propuso debatir "donde quiera, como quiera y cuando quiera".

Desde Chalco, la abanderada dejó en claro que "rehuir al debate es no respetar a la ciudadanía" y consideró que lo más grave es que ni siquiera Delfina Gómez tenga propia voz para poder decidir y que hablen por ella "los hombres de su campaña".

Arropada por militantes y simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, así como vecinos interesados en sus propuestas, Del Moral Vela sostuvo que esta elección no se trata de una coalición contra otra, o de un partido contra otro, se trata de quién tiene la capacidad para gobernar la entidad.

"Se trata de ver quién tiene la capacidad para resolver los problemas



▲ La candidata del PRI-PAN-PRD-NAEM, aseguró que está lista para los debates. Foto especial

de esta tierra y querer esta tierra, es trabajarla, caminarla y sufrirla, pero también escucharla, esta elección se trata de quién tiene la capacidad de escuchar a sus mexicanos", enfatizó.

En el evento, Alejandra del Mo-

ral presentó su plan de seguridad, basado en la cero tolerancia contra los criminales.

En el Estado de México quien la hace la paga y "lo más importante, sabemos que la política de abrazos no funciona, hay que poner orden y hay

que seguir trabajando con el Ejército, la Guardia Nacional, la Secretaría Estatal de Seguridad y con los municipios, por eso, queremos garantizar que cada crimen sea investigado con penas contundentes", apuntó.

La candidata anunció que creará una Unidad Especializada para la Investigación dentro de la propia Policía Estatal, es decir, que los delitos se investiguen desde la Policía Estatal y que se investiguen bien, para impedir que los delincuentes salgan de la cárcel.

Además, Del Moral Vela refrendó su compromiso de proteger a las víctimas de delitos, especialmente a niñas y mujeres, quienes contarán con un botón de pánico y un botón de alerta en cada uno de sus celulares enlazado con la agencia de policía más cercana para "responder inmediatamente a su llamado".

En el evento, la candidata aliancista estuvo acompañada de Jesús Zambrano, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y del diputado del mismo partido, Omar Ortega, entre otros.

# Donde y cuando quiera debatimos: Alejandra Del Moral

No se trata de una coalición contra otra, se trata de quién tiene la capacidad para gobernar



## REDACCIÓN CAPITAL

**A**nte la renuencia a debatir por parte de la morenista Delfina Gómez Álvarez, la candidata de la alianza Va por el Estado de México a la gubernatura de la entidad, Alejandra Del Moral Vela, le propuso debatir "donde quiera, como quiera y cuando quiera".

Desde Chalco, la abanderada dejó en claro que "rehuirle al debate es no respetar a la ciudadanía" y además, lo más grave, es que ni siquiera Delfina Gómez tenga propia voz para poder decidir y hablen "los hombres de su campaña".

Del Moral Vela sostuvo que esta elección no se trata de una coalición contra otra, o de un partido contra otro, se trata de quién tiene la capacidad para gobernar la entidad.

"Se trata de ver quién tiene la capacidad para resolver los problemas de esta tierra y querer esta tierra, es trabajarla, caminarla y sufrirla, pero también escucharla, esta elección se trata de quién tiene la capacidad de escuchar a sus mexiquenses", enfatizó.

### Unidad Especializada para la Investigación

En una cancha de fútbol completamente abarrotada por militantes y simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, así como vecinos interesados en sus propuestas, Alejandra Del Moral presentó su plan de seguridad, basado en la cero tolerancia contra los criminales.

En el Estado de México quien la hace la paga y "lo más importante, sabemos que la política de abrazos no funciona, hay que poner orden y hay que seguir trabajando con el Ejército, la Guardia Nacional, la Secretaría Estatal de Seguridad y con los municipios, por eso, queremos garantizar que cada crimen sea in-



**Sabemos que la política de abrazos no funciona, hay que poner orden y hay que seguir trabajando con el Ejército, la Guardia Nacional, la Secretaría Estatal de Seguridad y con los municipios, queremos garantizar que cada crimen sea investigado con penas contundentes"**

**Alejandra Del Moral Vela** / Candidata de Va por el Estado de México

vestigado con penas contundentes", apuntó.

La candidata anunció que creará una Unidad Especializada para la Investigación dentro de la propia Policía Estatal, es decir, que los delitos se investiguen desde la Policía Estatal y que se investiguen bien, para impedir que los delincuentes salgan de la cárcel.

Además, Del Moral Vela refrendó su compromiso de proteger a las víctimas de delitos, especialmente a niñas y mujeres, quienes contarán con un botón de pánico y un botón de alerta en cada uno de sus celulares enlazado con la agencia de policía más cercana para

"responder inmediatamente a su llamado".

En Ixtapaluca, Alejandra Del Moral Vela presentó propuestas en beneficio de la ciudadanía de este municipio del oriente del Valle de México, dijo estar convencida de que, si se mejora la llegada del agua, las familias van a estar mejor, por lo que el abasto de agua potable será prioritario para las colonias Villas de Antorcha, Reyes Itzcóatl y Ávila Camacho.

Resaltó que su gobierno tendrá una perspectiva familiar, Alejandra Del Moral destacó que se rehabilitarán aulas, módulos sanitarios y bardas perimetrales de las escuelas del municipio.